

respectivamente, se publican las bases que han de regir en el concurso convocado para la provisión, como personal laboral fijo, de cuatro puestos de trabajo de Ayudante administrativo, para realizar trabajos auxiliares administrativos, de entre las vacantes existentes en el cuadro de puestos de trabajo de la plantilla laboral de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias finalizará transcurridos veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen, que se fijan en 500 pesetas, serán satisfechos por los aspirantes al presentar la instancia.

Los restantes anuncios relacionados con este concurso se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona».

L'Hospitalet de Llobregat, 21 de enero de 1987.-El Alcalde, Juan Ignacio Pujana Fernández.

4377 *RESOLUCION de 21 de enero de 1987, del Ayuntamiento de Valladolid, referente a la convocatoria para proveer cuatro plazas de Técnicos de Gestión de esta Corporación.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid» número 280, de fecha 5 de diciembre de 1986, se publicó la convocatoria, bases y programa para la provisión en propiedad de cuatro plazas de Técnicos de Gestión del Ayuntamiento de Valladolid.

Estas plazas están dotadas con el sueldo correspondiente al grupo B (coeficiente 3,6), pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones reglamentarias.

Los derechos de examen que se fijan en la cantidad de 1.500 pesetas deberán ser satisfechos por los solicitantes en el momento de presentar la instancia.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Los sucesivos anuncios, referentes a esta convocatoria, solamente se harán públicos en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid» y en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial.

Valladolid, 21 de enero de 1987.-El Alcalde, Tomás Rodríguez Bolaños.

4378 *RESOLUCION de 21 de enero de 1987, del Ayuntamiento de Valladolid, referente a la convocatoria para proveer nueve plazas de Administrativos de Administración General.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid» número 280, de fecha 5 de diciembre de 1986, se publicó la convocatoria, bases y programa para la provisión en propiedad, mediante oposición libre, de ocho plazas de Administrativos de Administración General de este Ayuntamiento.

Estando prevista la próxima jubilación de una funcionaria, que ocupa una plaza de Administrativo de Administración general, el total de plazas de Administrativos de Administración General, que se proveerán en esta convocatoria será de nueve.

Estas plazas están dotadas con el sueldo correspondiente al grupo C, pagas extraordinarias, grados, trienios y demás retribuciones reglamentarias.

Los derechos de examen, que se fijan en la cantidad de 1.000 pesetas, deberán ser satisfechos por los solicitantes en el momento de presentar la instancia.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Los sucesivos anuncios, referentes a esta convocatoria, solamente se harán públicos en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid», y en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial.

Valladolid, 21 de enero de 1987.-El Alcalde, Tomás Rodríguez Bolaños.

4379 *RESOLUCION de 22 de enero de 1987, del Ayuntamiento de Manises, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Maestro Electricista.*

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 12, de 15 de enero de 1987, se publica íntegramente la convocatoria para proveer mediante concurso libre una plaza de Maestro Electricista, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al en que aparezca este

anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», advirtiéndose que los sucesivos anuncios se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia».

Manises, 22 de enero de 1987.-El Alcalde, Rafael Tos Viala.-El Secretario, Vicente Ferris Santes.

4380 *RESOLUCION de 23 de enero de 1987, del Ayuntamiento de Cáceres, referente a la convocatoria para proveer una plaza de electricista.*

En los «Boletines Oficiales» de la Provincia número 231, del día 7 de octubre de 1986, y del Estado, número 248, del día 16 siguiente, aparecen publicados anuncios referentes a la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre convocada por este Ayuntamiento para la provisión en propiedad de una plaza de electricista.

No habiéndose presentado reclamación alguna durante el plazo reglamentario de exposición al público de referida lista queda la misma elevada a definitiva.

Seguidamente se hace pública la composición del Tribunal calificador designado para entender en la resolución de la referida oposición:

Presidente: Titular, ilustrísimo señor don Juan A. Iglesias Marcelo, Alcalde-Presidente; suplente, don Marcelino Cardallia-Quirant, Primer Teniente de Alcalde.

Vocales:

En representación del Profesorado Oficial: Titular, don Pedro Clemente Rodríguez; suplente, doña Margarita Recio Fernández, Peritos Industriales.

En representación de la Junta de Extremadura: Titular, don Rodrigo Martín Pousada, Secretario del Ayuntamiento de Aliseda (Cáceres); suplente, don Anastasio Sierra Durán, Secretario del Ayuntamiento de Torremocha (Cáceres).

En representación del Servicio: Titular, don Julio Bohigas Medrano, Perito Industrial de este Ayuntamiento; suplente, don Marcos Guerra López, Encargado de electricistas del Ayuntamiento.

En representación de la Secretaría General: Titular, don Manuel Aunión Segador, Secretario General de la Corporación; suplente, don Ramón Pérez de Vargas Novo, Oficial Mayor.

En representación del Comité de Personal: Titular, don Pedro Borrega Gil; suplente, don Francisco Márquez Acedo.

Secretario: Titular, don Germán Muriel Caso, Jefe de Negociado de Personal; suplente, doña Ana María Gordo Romero, Auxiliar de Administración General.

Celebración de los ejercicios de la oposición

De no formularse reclamación alguna contra la anterior composición de Tribunal, el comienzo de los ejercicios de la oposición tendrá lugar a las diez horas del día 16 de marzo próximo en el Salón de Actos de la Corporación, quedando, por tanto, los aspirantes admitidos citados al efecto.

Lo que se hace público para general conocimiento, de conformidad con la normativa vigente y bases de la convocatoria y efectos de reclamaciones en el plazo de quince días.

Cáceres, 23 de enero de 1987.-El Alcalde.

4381 *RESOLUCION de 23 de enero de 1987, del Ayuntamiento de Conil de la Frontera, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo de Administración General (promoción interna).*

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 14, de 19 de enero de 1987, se publican las bases que han de regir en la convocatoria para la provisión en propiedad, por el procedimiento de promoción interna, de una plaza de Administrativo de la Administración General, encuadrada en el grupo C del artículo 25 de la Ley 30/1984, de 2 de agosto.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los anuncios sucesivos relacionados con la convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Conil de la Frontera, 23 de enero de 1987.-El Alcalde, Diego Leal Ramírez.